



„Stiftung Much – Wir•helfen•weiter“ mit neuen Aktivitäten – Bekanntheits-Grad steigt

Finanziell Bedürftige in der Gemeinde, Kinder, Jugendliche, Menschen mit Einschränkungen: Sie alle haben in diesem Jahr die „Stiftung Much“ auf beste Art kennengelernt. Von der Unterstützung der „Tafel“ über Projekte in Kinder-Gärten bis hin zum Mal-Kurs für Behinderte hat die Stiftung das Leben der Menschen bereichert. Zwar gab es aufgrund der besonderen Situation weniger Bewegungs-Freiheit, aber „wir haben weitergemacht, so gut es gerade möglich war“, erklärte Hans-Willi Schlimbach, Mit-Gründer der Stiftung.

Weitere spannende Projekte sind in Planung.



Die Stifter bringen neben dem Stiftungs-Kapital auch eigene Projekte und Ideen ein, wie und wo sie sich engagieren wollen.



Im Dezember 2019 finanzierte die Stiftung Weihnachts-Pakete für kinderreiche Familien, die von Helferinnen der „Tafel“ gepackt wurden.

Im März 2020 erhielten die acht Mu-



cher Kinder-Gärten für besondere Anschaffungen insgesamt 4000 Euro.

Der Sommer 2020 entwickelte sich zum Höhe-Punkt im Jahres-Ablauf einiger Bewohner des „Haus Webersbitze“. Dort leben Menschen mit Beeinträchtigung. Mehrere Erwachsene konnten an einem Mal-Kurs mit Friedhelm Schlimbach teilnehmen. Dieser Kurs wird weiter-geführt bis in den November hinein. Außerdem sollen die Werke im Herbst im Rathaus ausgestellt werden.



Einen Mal-Wettbewerb mit ihren schönsten Ferien-Bildern hat im Sommer die Hirsch-Apotheke für Mucher Kinder initiiert: Für jedes teilnehmende Kind gab es 5 Euro als Spende an die Stiftung – aufgerundet kamen 250 Euro zusammen.

Der Stiftung Much sind neben Ideen aber auch Helfer willkommen: „Wir können das nicht alles allein stemmen,

sagt H.W. Schlimbach. Weil das Stiftungs-Kapital nicht verbraucht werden darf, ist man auch auf Spenden angewiesen. Zu Weihnachten 2019 standen bereits 30.000 Euro bereit.

Auch in diesem Jahr gab es schon Spenden. „Wir freuen uns über jeden noch so kleinen Beitrag“, betont Wolfgang Knipp.

Weitere Projekte sind in Planung: - „Bühne frei“ (Theater-Gruppe) im Jugend-Zentrum

-Kooperation mit den Grund-Schulen an (Auftritt eines Rezitators, Selbst-Behauptungs-Kurs, Wunsch-Weihnachts-Baum und -Pakete)

- „Aktion Fach-Werk-Bau“ im „Technik- und Bauern-Museum Berzbach“

Die Bürger-Stiftung wird in der Gemeinde bekannter, viele MucherInnen unterstützen die Aktionen und sagen auch „wir helfen weiter“.

Weitere Informationen unter:

www.stiftung-much.de

Vorsitzender Hans-Willi Schlimbach
(Tel. 02245/ 2314)

Stellvertreter Wolfgang Knipp
(Tel. 02245/ 600 4110).

info@stiftung-much.de